
https://www.youtube.com/watch?v=LQO3IpyeJgU 
Дорогие друзья! 
С огромной гордостью и радостью делюсь с Вами информацией о предстоящем online 
концерте, в котором имел честь поучаствовать наш коллектив - Московская Мужская 
Еврейская Капелла (При поддержке Всемирного Конгресса Горских Евреев), благодаря 
приглашению Американского Посольства в России и концертного агентства ТУРНЕ, директор - 
Галина Голубова. 
Концерт посвящён окончанию Второй Мировой Войны. После долгого перерыва из-за 
карантина мы, наконец, смогли встретиться, пообщаться с ребятами, немножко 
порепетировать и осуществить запись на легендарной сцене Большого Зала Московской 
Консерватории. Это было ночью, в пустом и полутёмном зале, с необыкновенной подсветкой, 
очень таинственно и романтично. Мы записали одно из самых красивых и достойных 
произведений из репертуара нашего коллектива -[ молитву Д. Ройтмана и И. Румшинского - Ki 
Lekah Toyv, (Дело Доброе Дал Я Вам). Соло кантора исполнил наш замечательный солист - 
Уриэль Гранат, солисты из хора - Никита Турский и Владислав Айрапетян. 
Ниже - вся информация о предстоящей премьере 2-го сентября, афиши, фотографии и 
АУДИО ФАЙЛ в виде Слайд Шоу! 
Полное Видео - обязательно смотрите 2-го сентября! 
Огромное спасибо за приглашение и возможность участвовать в этом замечательном 
проекте! 
ЖИЗНЬ ПОСЛЕ КАРАНТИНА ЕСТЬ!!! 
https://www.youtube.com/watch?v=LQO3IpyeJgU 
Dear friends! 
With great pride and joy I share with You the information about the upcoming online concert, in 
which our choir - the Moscow Male Jewish Cappella (with the support of the World Congress of 
Mountain Jews) - had the honor to participate, thanks for the invitation to the American Embassy in 
Russia and The "TOURNE" concert Agency, Director - Galina Golubova. 
The event is dedicated to the end of World War II. After a long break due to the quarantine, we were 
finally able to meet, to see each other, rehearse a little and record on the legendary stage of the 
Great Hall of the Moscow Conservatory. It was in the middle of the night, in an empty and semi-dark 
hall, with unusual lighting, very mysterious and romantic. We recorded one of the most beautiful and 
worthy works from the repertoire of our collective - The prayer written by D. Roitman and I. 
Rumshinsky - Ki Lekah Toyv. The Cantorial solo was performed by our wonderful soloist - Uriel 
Granat, soloists from the choir - Nikita Tursky and Vladislav Ayrapetyan. 
Below is all the information about an upcoming premiere on September 2, posters, photos and 
AUDIO FILE in the form of a Slide Show! 
Full Video - be sure to watch on September, 2nd! 
Thank you so much for the invitation and the opportunity to participate in this wonderful project! 
LIFE AFTER QUARANTINE IS EXIST!!! 
----------------------------------------------- 
The Embassy of the United States of America in the Russian Federation has the pleasure of inviting 
you to Music of World War II: Remembering the Shared Sacrifice of Allied Nations, a virtual concert 
commemorating the 75th anniversary of the end of the Second World War. Please see the attached 
invitation for details. 
We invite you to connect to the Embassy's Facebook page on Wednesday, September 2nd, 2020, at 
19:00 o'clock Moscow (12:00 o'clock Washington, DC) 
https://www.facebook.com/russia.usembassy 
A recorded version of the concert will be available for viewing on our US Embassy page after the 
livestreamed event: https://ru.usembassy.gov/ww2concert/ 
Посольство Соединенных Штатов Америки в Российской Федерации имеет честь пригласить 
Вас на виртуальный концерт "Музыка Второй мировой войны: Героизм стран-союзников", 
посвященный 75-летию окончания Второй мировой войны. Смотрите подробности в 
приложенном приглашении. 
Приглашаем Вас подключиться к трансляции на странице посольства в Facebook в среду, 2 
сентября 2020 года, в 19:00 по московскому времени (12:00 по вашингтонскому времени). 
https://www.facebook.com/russia.usembassy 
Записанная версия концерта будет доступна для просмотра на странице посольства США 
после события: https://ru.usembassy.gov/ww2concert/. 
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